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PREFEITURA MUNICIPAL DE BOA VISTA

REGIME DE PREVIDÊNCIA SOCIALDOS SERVIDORES
PÚBLICOS DO MUNICÍPIO DE BOAVISTA - PRESSEM

'..'

ATA DA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA CONJUNTA DO CONSELHO MUNICIPAL DE
PREVIDÊNCIA - CMP E DO COMITÊ DE INVESTIMENTOS - COINVEST, DO REGIME DE
PREVIDÊNCIA SOCIAL DOS SERVIDORES PÚBLICOS DO MUNiCíPIO DE BOA VISTA -
PRESSEM.

PAUTA:

1. Videoconferência com especialistas do Banco do Brasil, Sr. Marcelo Yukio Ushida - Gerente de
Investimentos, Sr. Roberto Rivelino Santana - Gerente de Relacionamento e Sr. Eneas Amon
Marques - Gerente do setor Público. Análise do cenário econômico e investimentos do Pressem;

2. Videoconferência com o Sr. Paulo Di Blasi, da Di Blasi Consultoria Financeira Ltda., que irá
apresentar aos membros do COINVESTe aos conselheiros do CMP as alternativas viáveis para
possível realocaçãojmovimentação de recursos da Carteira de Investimentos do RPPSjPRESSEM,e
o que esperar em função da repercussãoda eleição presidencial.

DATA:

- 22 de novembro de 2022, com início às 8h30, sendo realizada de forma presencial na sede
do PRESSEM,e no formato on-line, através rede de internet, pelo aplicativo ZOOM Cloud
Meetings, com o suporte do aplicativo de WhatsApp, onde foi constituído um grupo com a
participação de todos os Conselheiros do CMP e do COINVEST, para postagem de vídeos,
áudios e textos, para facilitar o registro em Ata.

COMPOSiÇÃO DO CMP:

- Gislayne Matos Klein - Presidente do CMP - Secretária da SMAG .D'brlJ!!,

- Márcio Vinicius de Souza Almeida - Conselheiro - Secretário da SEPF- --- -

- Kleiton da Silva Pinheiro - Conselheiro -Presidente do PRESSEM - ---- - - -

- Agenor Pereira - Conselheiro - Rep. dos Servidores Ativos----~~~~~

- Celly Socorro de Souza Rocha - Conselheira - Rep. dos Se idor s A vos -~--~~~~~

- Flor de Maria Bermeo de Souza - Conselheira - Rep. dos Servidores Inativos ---- -- -----

- Liege Maria Barros de Aquino - Conselheira - Rep. dos Servidores Inativos ----~~----

- Nilce Gom~s de Oliveira - Conselheira - Rep. da CMBV --:ífb----Q------ ------
COMPOSIÇAO DO COINVEST:

- Lincoln Oliveira da Silva - Rep. Poder Executivo Municipal (GAB.EXEC

- Márcio Vinicius de Souza Almeida - Rep. Poder Executivo Municipal

- Anna Carolina Vieira de S. e Silva - Rep. Poder Executivo Municip

- Autidones Alves da Silva - Rep. dos Servidores Ativos (SEPF)------- -
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- Cadson Igo Ramos Barata - Rep. dos Servidores Ativos (SMEC) ----------- --

ENCAMINHAMENTOS:

No dia vinte e dois de novembro do ano de dois mil e vinte e dois, às 08h30, os conselheiros
do Conselho Municipal de Previdência (CMP) e os membros do Comitê de Investimentos
(COINVEST), do Regime de Previdência Social dos Servidores Públicos do Município de Boa
Vista - PRESSEMreuniram-se presencialmente na sede do Pressem e on- line através do
aplicativo ZOOM para cumprirem a pauta de convocação da Reunião Extraordinária Conjunta
entre CMP e COINVEST.A Conselheira Gislayne Matos Klein - Presidente do CMP, do Regime
de Previdência Social dos Servidores Públicos do Município de Boa Vista - PRESSEMiniciou
a reunião falando sobre a importância da pauta para o PRESSEM. Em seguida passou a
primeira parte da pauta que era Videoconferência com especialistas do Banco do Brasil, Sr.
Marcelo Vukio Ushida - Gerente de Investimentos, Sr. Roberto Rivelino Santana - Gerente de
Relacionamento e Sr. EneasAmon Marques - Gerente do setor Público. O Sr. EneasAmon iniciou
fazendo uma análise do cenário econômico no Brasil e no Exterior salientando que prevê uma
desaceleraçãodas principais economias e um aperto monetários nos países,falou a previsão para a
Europa é de subida de juros e recessão principalmente pelo fluxo de gás russo estar praticamente
interrompido, já para os Estados Unidos vem com um mercado de trabalho apertado e com um
desemprego preocupante além de uma expectativa de trajetória recessiva pelo menos até meados
de 2023, já a China apresenta preocupações com o setor imobiliário e paralisia com os lockdowns
regionalizados. O Sr. Marcelo Vukio falou das oportunidades que se apresentam no momento com
os fundos IRF-MTítulos públicos FIque renderam 0,89% em outubro e 11,79%em 12 meses, falou
também do BBaçõesagro que tem previsão de render 11,04%em 12 mesese dos fundos de vértice
2027 e 2030 que tem previsão render acima dameta atuarial, Logoapós passoua palavra para todos
para tirar alguma duvida que pudesse existir. Como ninguém fez uso da
palavraa Conselheira Gislayne Matos Klein - Presidente do CMP, agradeceu a participação
dos especialistas do Banco do Brasil e passou para a segunda parte da pauta do dia:
Videoconferência com o Sr. Paulo Di Blasi, da Di Blasi Consultoria Financeira Ltda., que para
apresentar aos membros do COINVESTe aos conselheiros do CMP as alternativas viáveis para
possível realocaçãojmovimentação de recursos da Carteira de Investimentos do RPPSjPRESSEM,e
o que esperar em função da repercussãoda eleição presidencial. Di Blasi começou falando dos juros
e do CDI informando que a previsão do mercado era que estes teriam, pelo menos dois anos ruins
devido as incertezas com o novo governo e previsão de inflação mais alta. Devido a estas previsões
de mercado sugeriu que agora não era tempo de fazer movimentação na carteira. Não deveríamos
aumentar nossaposição na bolsa por causade suasoscilaçõesdevido as incertezas do novo governo.
Informou que agora era hora de deixar no CDI porque ele apresentava mais segurança frente as
incertezas de mercado. Falou dos fundos vértice 2027 e 2030 do Banco do Brasil dizendo que eles
não eram uma boa aposta para o momento, bem como o IMA-B que também vai continuar oscilando
muito e que por tudo isso deveríamos continuar na proteção do CDIou comprar títulos pela taxa
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pactuada, mas que pague acima da meta atuarial. A Conselheira Gislayne perguntou se os vértices
2027 e 2030 apresentados pelo Bancodo Brasil não eram bons e Di Blasi explicou que não porque
ele vai pagar ameta atuarial só no final do prazoou sejasó em 2027 e 2030, não o fazendo nosoutros
anos. Gislayne perguntou então que o saldo de oito milhões do mês deveria ser aplicado em CDI,
no que Di Blasi respondeu que sim porque o foco do CDIé no curto prazo e qualquer variação do
mercado seria possível fazer uma mexida nele. EmseguidaaConselheiraGislayneperguntou para os
presentes se tinham alguma dúvida, o Conselheiro Cadsondisse que concordava com a orientação
do Di Blasi,o Conselheiro Mareio Vinicius semanifestou no sentido de que concordava também com
a orientação do Di Blasi e que deveriam esperar o novo governo assumir para ver como ficaria o
mercado. O Conselheiro Raimundo Castelo Branco também se manifestou para que se aguardasse
um pouco mais para ver como ficaria o mercado. Encerrando as discussõesa Conselheira Gislayne
disse que depois de ouvido todos, a sugestão do COINVESTera de que deveriam manter a posição
da carteira como está. Passouentão essa sugestão para os membros do Conselho Municipal de
Previdência, no que todos membros do CMP também concordaram em deixar os
investimentos como estavam e esperar um pouco para fazer nova avaliação. Nada mais
havendo a tratar a Conselheira Gislayne agradeceu a presença de todos e encerrou a reunião
e, para constar, eu Kildo de Albuquerque Andrade lavrei a presente ATA.

Assessor de Investimentos do Pressem
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